

Mons. Ocáriz: una doble acción de gracias junto a san Josemaría

Después de los viajes pastorales del mes de agosto por diversas naciones europeas, Mons. Fernando Ocáriz celebró dos misas en la iglesia prelaticia de Santa María de la Paz. El Papa Francisco le envió una carta con motivo de sus bodas de oro sacerdotales.

22/09/2021

Fueron dos celebraciones para dar gracias a Dios por sus cincuenta años de sacerdocio –había sido ordenado presbítero el 15 de agosto de 1971– y los sesenta de su incorporación al Opus Dei, el 7 septiembre de 1961. La primera tuvo lugar el día 7 de septiembre y, la segunda, el 8 de septiembre, fiesta de la natividad de la Virgen María.

Al inicio de ambas celebraciones, Mons. Mariano Fazio, Vicario auxiliar de la Prelatura, leyó la carta que el Papa Francisco había enviado a Mons. Ocáriz.

La carta del Papa Francisco

Esta es la traducción del latín de la carta del Santo Padre:

A mi querido hijo Mons. Fernando Ocáriz, que en la solemnidad de la Asunción de la Bienaventurada Virgen María celebra felizmente sus bodas de oro sacerdotales, le acompañamos

con Nuestra oración, alabamos su insigne espíritu misionero, su profunda ciencia y su intensa actividad pastoral para que la fe católica se propague, a la vez que por la intercesión de la dulcísima Reina de los cielos y de San Josemaría Escrivá de Balaguer otorgamos con profundo afecto a él y a todos los fieles de la Prelatura Nuestra Bendición Apostólica y pedimos oraciones para que desempeñemos con la alegría del Evangelio el ministerio Petrino. Dado en Roma, Laterano, el día 30 de julio del año 2021. Francisco.

En ambas celebraciones se rezó especialmente por las intenciones del Santo Padre, por la Iglesia y por la santidad de todos los sacerdotes.

una-doble-accion-de-gracias-junto-a-
san-josemaria/ (19/01/2026)